

F O R E! 7/2022

Was für ein Gaudi!!!

Zum wiederholtem Mal stand das jährlich im Oktober stattfindende Turnier: „Pokal des Präsidenten/Preis der Betreibergesellschaft“, als Oktoberfestturnier unter dem Motto „Greenkeepers Rache“. 75 Teilnehmer hatten durch die verrückten Ideen unseres Greenkeeper-Teams, ob am Abschlag von einer Erhöhung abschlagen, Bunkerhärken, Drainageschläuche etc. auf dem Grün oder das Grün komplett in den Bunker verlegen, einige Hürden zu überwinden.

Es war ein riesen Spaß.

Stärkung für Körper und Geist waren zur Genüge an verschiedenen Stationen vorhanden und super Lecker.

Danach fand ein toller Ausklang im „5 Kontinente“ Weida statt. Mit Siegerehrung, gutem Essen, viel Tanz und super Stimmung. Wir gratulieren allen Siegern recht herzlich.

Wir bedanken uns bei den fleißigen Helfern, dem Greenkeeper-Team und Unterstützern.

Ohne Sie wäre so ein tolles Turnier nicht möglich. Ganz besonders bedanken wir uns bei unseren Präsidenten Roland Maier. Herzlichen Dank. Wir freuen uns aufs nächste Jahr.

Hier ein paar Impressionen! (mehr unter: <https://www.golfclub-gera.de/mediathek/bilder-2022/>)



Golfpark Burkersdorf

Vorschau auf einige Turniere:

- 22.10.2022 Alt gegen Jung (9 Loch Klassischer Vierer / 9 Loch Einzel)
- 28.10.2022 Willi´s Ladiesscramble
- 30.10.2022 Halloween Turnier (9 Loch)
- 06.11.2022 Martinsgans (3 Schläger Turnier – 9 Loch)



Rubrik „Spirit of the game“

„Spirit of the game“ – Ein Spiel ohne Schiedsrichter?

Das gibt es doch gar nicht! Doch, es heißt „GOLF“.
Warum?

- Ich spiele nicht mit einem Gegner, sondern mit einem Partner.
- Das Ergebnis zählt nur für mich.
- Ich gestehe meinen Fehler ein - für mich.
- Ich zolle meinem Partner Respekt - im Spiel - nach dem Spiel - zur Siegerehrung.

Es stimmt: Golf erzieht zur Demut.

Die Saison ist nun leider schon fast vorbei. Bitte beachtet unsere geänderten Öffnungszeiten, während der Wintermonate.

Alle Informationen dazu und den Witterungsverhältnissen findet Ihr immer auf unsere Webseite.

Ein kleiner Hinweis unseres Headgreenkeepers:

Auch im Herbst und Winter ist es wichtig die Pitchmarken auf dem Grün zu entfernen. Einige Spieler denken dass dies nicht nötig ist, da ja auch die Löcher vom Aerifizieren zu sehen sind. Bitte beachtet diesen Hinweis!

Viele Grüße aus Burkersdorf